

Hausenhof wird erweitert

HAUSENHOF / ANSBACH – Der Bezirk Mittelfranken fördert den Neubau eines Wohnheims der Camphill-Dorfsgemeinschaft Hausenhof mit 183 000 Euro. In der Einrichtung in der Gemeinde Dietersheim leben rund 120 Menschen – davon 65 mit geistiger oder mehrfacher Behinderung – in Hausgemeinschaften. Hier soll nun ein Neubau mit elf Wohnheimplätzen für mehrfach behinderte Menschen errichtet werden. Diese elf Plätze werden mit sechs Neuaufnahmen und fünf Umzügen innerhalb des Hausenhofs besetzt. Der Neubau kostet knapp drei Millionen Euro, teilte die Pressestelle des Bezirks mit.